



Ostereiersuche lässt Kinderaugen strahlen

Die Osternestersuche ist zu Ostern bei den Hasen-, Igel- und Mäusekindern der Kindertagesstätte Sonnenschein der absolute Höhepunkt. Es ist für die Kinder immer wieder aufregend und spannend, am

letzten Kiga-Tag vor Ostern auf die Suche nach versteckten Osternestern zu gehen. Das traditionelle Osterfrühstück darf an diesem Tag natürlich auch nicht fehlen. Aber auch der religiöse Hinter-

grund des Osterfestes wird den Kindern altersentsprechend in kleinen Einheiten nähergebracht. Nach einem gemeinsamen Osterspaziergang war die Freude der Kinder groß, als sie die vielen Überra-

sungen entdecken konnten. In diesem Jahr hatte der Osterhase die Überraschungen für die Kinder auf dem Außengelände der Kindertagesstätte versteckt.